いつもお世話になっております。今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます

唐突な感じで梅雨明けを迎え蒸し暑い毎日ですが、みなさまいかが お過ごしでしょうか。

先日は早めの夏季休暇を取得し、真夏の沖縄へ行ってきました。 「晴れ女」を自称していた私ですが、今回の旅行は4日間の日程の うち、2日間雨でした。沖縄では梅雨明け以来1ヶ月以上、晴れの 日が続いていたそうなのに、残念・・・・・。

那覇からフェリーに乗って、慶良間諸島の中で最も人口の少ない島、「慶留間島」に移動し、今回は 1 0 年振りの体験ダイビングにチャレンジしました。

その日は朝から土砂降りの雨。朝食後、水着に着替え借り物のウェットスーツを腰まで履いて、船でポイントまで移動します。水着なので横殴りの雨でびしょ濡れになってもへっちゃらです。

10年前の初ダイビングの際は、不安と緊張でうまく息ができず 「怖い怖い」とガイドさんを困らせ、なかなか水中に降りられませ んでしたが、今回は落ち着いてすんなりと潜ることができました。

サンゴにたわむれる魚たちの美しさはもちろんのこと、上をみると 海面に叩きつける無数の雨粒が波紋を描き、その輪が幾重にも重な る様子はとても幻想的でした。

海中散歩はあっという間におわり、陸にあがったあとは、一日中雨 音を聞きながら眠り続けるという、たいへん贅沢な時間をすごすこ とができました。

テレビのローカルニュースでは、沖縄を訪れる観光客は増加しているが、観光収入は増加しておらず、観光業界が疲弊しつつある。という話題が流れていました。

飛行機+ホテル付の激安ツアーを利用する人がふえているのが原因 のひとつだということでした。

沖縄の大地と海と人々が元気でいてくれてこそ、観光で訪れる我々は、リフレッシュ&リラックスすることができるはずです。わたしも激安ツアー利用している一人ですが、なにもかもを安くあげようとせず、自分にとって大事におもうこと、好きなことには、喜びと感謝のエネルギーも上乗せして、お金を支払うようにしようと思いました。そして、旅先だけでなく日常でも、お金を気持ちよく循環させるように心がけたいものです。

それでは皆様、まだまだ夏はつづきます。 暑さでお疲れのでませんように、どうぞご自愛くださいませ。









透明で青い海ですが、晴れると白い 砂に光が反射してもっともっと綺麗なんだそうです。

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL06-6943-4560 FAX06-6920-5311